

Rekord! 273 Stufen in unter 57 Sekunden

Von Henning Stallmeyer

Beim HKB-Treppenlauf trotzten mehr als 100 Teilnehmer der Hitze und konnten am Ende einen neuen Rekordhalter als Champion begrüßen.

NEUBRANDENBURG. Wenn man knappe 5 Stufen in einer Sekunde überwindet, dann schafft man das, was Jens Lüdeke am Samstag vollbracht hat. Er ist der neue Rekordhalter und Sieger beim HKB-Treppenlauf, der von der Neubrandenburger Wohnungsgesellschaft (Neuwoges) ausgerichtet wurde.

273 Stufen geht es hinauf in die 14. Etage des Turms beim Haus der Kultur und Bil-



Immerhin: Der HKB-Turm spendete ein wenig Schatten für die ambitionierten Läufer.

FOTO: HENNING STALLMEYER

dung. Der 32-jährige Lüdeke schaffte die Strecke in 56,48 Sekunden. Ein neuer Rekord! Berufsfirewehrmann Pascal Dülge brauchte bei seinem Rekordlauf einst eine knappe Sekunde länger. Insgesamt nahmen 106 Läuferinnen und

Läufer an der Aktion teil und trotzten damit den extrem hohen Temperaturen.

Abkühlungen gab es zum Glück beim Imbissstand. Zu gewinnen gab es auch etwas: Jeder Teilnehmer erhielt ein Geschenk und eine

Urkunde mit seiner Zeit. Für die Gewinner der jeweiligen Altersklassen gab es Prämien im Gesamtwert von fast 2.500 Euro.

Wer bei der Hitze weniger Lust auf ein Treppen-Rennen hatte, der konnte ein paar Meter weiter den Neubrandenburger Boulevard bei strahlendem Sonnenschein genießen. Unter dem Motto „Shoppern, Flanieren, Genießen“ wurden auf der Turmstraße verschiedene Aktionen angeboten. Speziell für Kinder gab es eine Schiffschaukel, unabhängig vom Alter konnten die Besucher der Live-Musik lauschen.

Kontakt zum Autor

h.stallmeyer@nordkurier.de